

El Salvador: FMLN denuncia atropellos sindicales avalados por el Gobierno



San Salvador, 23 sep (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) denunció un reciente acto de atropello sindical impulsado por el Ministerio del Trabajo de El Salvador.

La formación salvadoreña de izquierda condenó los actos de violencia perpetrados la víspera contra el Sindicato de Trabajadores del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (Stiss) por -afirma- matones al servicio de fuerzas ministeriales.

'Exigimos la inmediata investigación de hechos que pueden ser constitutivos de delitos', expresó el Frente en un comunicado, en el que acusó al ministro, Rolando Castro, de mantener una actitud pro-patronal en sus tres meses en el cargo.

El pronunciamiento llama a los organismos defensores de la libertad sindical a estar vigilantes ante este tipo de hechos que señalan una clara actitud agresiva y beligerante del ministro Castro contra los trabajadores organizados.

El FMLN compartió las denuncias del Stiss sobre las maniobras para colocar de manera ilegal una nueva dirección sindical ilegítima y que responde a intereses para privatizar a la institución pública de salud.

Armida Franco, secretaria general del Stiss, acusó a Castro de entregarle de manera fraudulenta las credenciales de dirección a Ricardo Monge, quien llegó con personas armadas a desalojar a la actual directiva del sindicato.

Franco, electa en el cargo en diciembre pasado, denunció que los usurpadores no son empleados del ISSS, sino que responden a los intereses de Monge, y cuestionó que se apoye a delincuentes en la administración del Seguro Social.

La Secretaría General denunció el robo de pertenencias y daños materiales en la sede del Stiss, ocupada actualmente por la Policía Nacional Civil, a la espera de una negociación entre la directiva y los usurpadores.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202912-el-salvador-fmln-denuncia-atropellos-sindicales-avalados-por-el-gobierno>



Radio Habana Cuba